



同窓会報

岩手県立盛岡青松支援学校 令和6年12月25日発行



『ごあいさつ』

同窓会長 滝川 奈津子

日頃より本会の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、令和6年7月27日（土）盛岡青松支援学校高等部校舎にて第9回盛岡青松支援学校同窓会・親睦会を開催しました。当日は天候が悪い中での開催となってしまいましたが、参加して下さった皆様ありがとうございました。今年は福祉事業所さんのお菓子を頂きながら懇談し、短い時間ではありましたが楽しい時間を過ごす事が出来ました。また、高等部の生徒さんが製作した製品をお土産にいただき皆さんとても喜んでいる様子でした。在校生の皆様ご協力いただきありがとうございました。来年も7月下旬頃に同窓会総会・親睦会を開催する予定となっております。来年は場所を変えての開催も考えておりますので、お時間の合う方は是非参加してくださいね。

終わりになりますが、インフルエンザ等の感染症が流行しておりますので、皆様お身体にはくれぐれもお気を付けください。来年、同窓会で皆様にお会いできる事をも心待ちにしております。

次回、令和7年度 第10回岩手県立盛岡青松支援学校同窓会・親睦会は、令和7年7月下旬を予定しております。

詳細については、ホームページにてお知らせしますので、どうぞご期待ください。



「令和6年度第9回岩手県立盛岡青松支援学校同窓会総会・親睦会」

今年の同窓会は、同窓生17名、旧職員2名、現職員13名、計32名の方々が参加してくれました。当日はあいにくの雨ではありましたが、会場内はとても盛り上がった同窓会となりました。参加できなかった同窓生、旧職員、みどり学園、ことりさわ学園の職員、本校職員の方々からも多くのメッセージを頂きました。参加の同窓生たちはメッセージをみて懐かしんでいました。今年も少しずつ会食をできればと、B型事業所「わーくす城南」のお菓子を頂きながらなごやかに会を進めることができました。

同窓会に参加した同窓生の感想

- ・久しぶりに顔を見る方々とも話せてとても充実した同窓会でした。
- ・旧友の顔が見れてとても良かったです。
- ・一年振りでしたが、皆さんが楽しそうな顔で交流していて良かったです。
- ・久しぶり！卒業生に会えて、楽しい一時でした。もっと懇談の時間が欲しいかな～と思いました。
- ・とても楽しかったです。
- ・年に一度の同窓会、個人的にはすごくうれしいです。これからもよろしくお願いします！
- ・司会進行が上手で楽しい時間を過ごすことができました。
- ・卒業生の近況を知ることができてよかったです。



同窓会事務局からお知らせ



●同窓会の案内について

令和6年10月1日より郵送料値上げに伴い、同窓会に過去5年間不参加の方、返信がなかった方への郵送は控える事で総会に参加された同窓生と確認いたしました。郵送を希望する同窓生への案内については今後も行っていくますのでお知らせいたします。

同窓会の案内についてはホームページで今後行って参りますので、確認をお願いします。

●同窓会開催場所等について

昨年より同窓会会場を本校で行ってきました。たくさんの同窓生が参加出来るよう会場を盛岡市内で会食をしながら行いたいと要望が出ています。次年度の開催会場、会費等を事務局の方で検討していきたいと思ひます。

編集後記

今年も無事に同窓会を開催することができました。短い時間ではありましたが楽しい時間を過ごしてもらえたと思ひます。感想ではもっと懇談会の時間を設けて欲しいなど要望がありました。皆さんの意見を次回に生かしていきたいと思ひます。

事務局